

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

PRESIDENCIA MUNICIPAL



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: Hector Mario Herrera Herrera

Apodo: Sin datos

Edad: 43 AÑOS

Escolaridad: UNIVERSIDAD

Distrito: Monterrey

Genero: HOMBRE

Correo: MAYRA@GMAIL.COM

Candidatura
Independiente

CANDIDATURA
INDEPENDIENTE

Medios de Contacto

Dirección de campaña:

Monterrey

Teléfono de contacto:

8112331515

Correo público:

mayra@gmail.com

Whatsapp:

8128121234

Telegram:

8128121234

Redes Sociales

www.facebook.com

www.instagram.com

www.tiktok.com

www.youtube.com

<https://twitter.com/ieepenlnx>

www.facebook.com

Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Seguridad: Para que tú y tu familia puedan vivir tranquilos, implementaremos nuevas estrategias como “Apodaca Inteligente”. Además, realizaremos una inversión histórica en equipo de seguridad y botones de pánico para instalarlos en negocios y plazas públicas.

Propuesta 2:

Movilidad: Las calles de Apodaca tienen que cambiar, tendremos el recarpeteo más grande de la historia desde el inicio de la administración. Instalaremos paradas seguras e inteligentes y tendrás mejores trayectos con una ruta intermunicipal que te acerque a las principales paradas de camión. Además, banquetas amplias y libres para el peatón.

Propuesta en materia de Género:

Gobierno de tu lado: Porque para resolver es necesario escuchar las necesidades, estaremos más cerca de ti, con programas directos en tu colonia con tiempos de respuesta de menos de 48 horas. Podrás disfrutar de internet de calidad en las plazas públicas y otorgaremos equipo de cómputo a los estudiantes que no cuenten con esta herramienta, de manera que tengan un mejor rendimiento académico.

Trayectoria Política:

Logramos transformar la comunidad y terminamos nuestro primer ejercicio como el Gobierno local mejor evaluado en Nuevo León y uno de los más altos en el país.

Fuimos líderes en la difusión de las medidas de prevención, en las medidas de reactivación y control económico, y en la logística de la jornada de atención a adultos mayores a nivel metropolitano.

A pesar de las dificultades presupuestales para atender la pandemia, pudimos construir obras de infraestructura vial, drenaje pluvial y desarrollo social que transformaron nuestra realidad.

En los últimos 3 años, nuestra ciudad ha tomado liderazgo nacional.

Hoy tenemos una nueva relación como sociedad. La plusvalía inmobiliaria de Apodaca es la cuarta más alta del país. Somos el segundo municipio metropolitano más grande. El cuarto municipio exportador del país y primer lugar en inversión extranjera directa.

Impulsaremos una agenda aún más intensa de transformaciones y cambios para llevar a nuestro municipio al siguiente nivel.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Estudí en la UANL dos carreras: Contador Público y Abogado.

Como Director de la Agencia Estatal de Transporte, proyectamos lo que hoy es la Ecovía

Fui Diputado Local (2009-2012), Presidente de la Comisión de Justicia y Seguridad Pública, y realizamos reformas para crear Fuerza Civil y seguridad a nuestro Estado.

Me eligieron Alcalde de Apodaca por primera vez (2000-2003), y detonamos el desarrollo industrial de Apodaca, obtuvimos el primer lugar de calificación entre los municipios del área metropolitana.

Como Alcalde de Guadalupe (2012-2015) recuperamos las finanzas públicas y mejoramos notablemente la seguridad de la ciudad.

En 2018 me dan la confianza de volver a ser Alcalde de Apodaca, posicionando nuestra ciudad como un municipio modelo en la metrópoli y el país, me permitió ser Presidente de la Fenamm y Vicepresidente de la Conamm, encabezando los principales organismos de municipios a nivel nacional.

En este trienio, todas las evaluaciones nacionales y locales, han dado a Apodaca los primeros lugares de mejor desempeño.

Historia profesional y/o laboral

Estudí en la UANL dos carreras: Contador Público y Abogado.

Como Director de la Agencia Estatal de Transporte, proyectamos lo que hoy es la Ecovía

Fui Diputado Local (2009-2012), Presidente de la Comisión de Justicia y Seguridad Pública, y realizamos reformas para crear Fuerza Civil y seguridad a nuestro Estado.

Me eligieron Alcalde de Apodaca por primera vez (2000-2003), y detonamos el desarrollo industrial de Apodaca, obtuvimos el primer lugar de calificación entre los municipios del área metropolitana.

Como Alcalde de Guadalupe (2012-2015) recuperamos las finanzas públicas y mejoramos notablemente la seguridad de la ciudad.

En 2018 me dan la confianza de volver a ser Alcalde de Apodaca, posicionando nuestra ciudad como un municipio modelo en la metrópoli y el país, me permitió ser Presidente de la Fenamm y Vicepresidente de la Conamm, encabezando los principales organismos de municipios a nivel nacional.

En este trienio, todas las evaluaciones nacionales y locales, han dado a Apodaca los primeros lugares de mejor desempeño.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS □
UNIVERSIDAD / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS □
DIPLOMADO / PRESIDENTE MUNICIPAL
DIPLOMADO / PRESIDENTE MUNICIPAL

